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Nous avons examiné le paragraphe 29 du sermon de Frère Branham sur 
ETRE POUSSE A BOUT, où il dit : 29 Eh bien, voyez ce qui vient après les 
Sept Sceaux : (1) l’unité des gens, (2) l’unité des signes, (3) le feu rouge 

clignotant dans ces derniers jours, (4) le signe des femmes qui deviennent 
plus jolies, et (5) les hommes, ce qu’ils feraient ; (6) tous ces signes du 

Saint-Esprit qui [nous] conduit, et ensuite on est encore arrivé ici, au 
couronnement de tous ces messages depuis les Sept Sceaux. Cela trouve 

son couronnement en cette seule chose : (7) le Signe, qui montre que nous 
sommes parfaitement en règle. Voyez ? Examinons-nous pour voir si 

nous sommes dans la foi. 
 

Jusqu'à présent, nous avons examiné les deux premiers points qui parlaient 
de l'Union du peuple et des Signes d'Union. Nous avons parlé de la 
Dernière Trompette qui retentit après la résurrection et qui signale 

l'enlèvement.   C'est pourquoi, ce soir, nous nous concentrerons sur le feu 
rouge clignotant de Sa venue, qui est le nom même du sermon de frère 
Branham prêché le 23 juin 1963 et qui parle des signes avant-coureurs de la 

Seconde Venue. 
  
Il y a plusieurs types de feux rouges clignotants que frère Branham utilise 

pour signaler que le Jour du Seigneur est arrivé. 

 
L'EVANGELISATION AU TEMPS DE LA FIN_03 Juin 1962_Jeffersonville, 
Indiana, USA 129 Remarquez, le grand signal du feu rouge clignotant de 
Sa Venue est baissé. Nous savons cela. Je pourrais simplement prendre 
beaucoup d'Ecritures ici que j'ai notées pour vous montrer, ce que… Que 
nous sommes au temps de la fin. Les Juifs sont de retour en Palestine, 
le figuier bourgeonne. Les hommes rendent l'âme de terreur. Les femmes, 
la façon dont elles se déchaînent, combien je pourrais retourner dans 
l'Apocalypse et vous montrer que cette nation-ci est marquée des femmes, le 
nombre de la femme; le nombre treize. Nous avons, pour commencer, treize 

colonies, treize raies, tout treize, treize états, tout, treize, treize étoiles sur le 
dollar, tout est treize et la femme. 
 

Dans son sermon LE SIGNE_01.0.9-63M_JEFF.IN, il en cite un certain 

nombre : 236  Alors quoi? Nous voyons le grand temps de la fin qui est là, les 

lumières rouges qui clignotent partout! Sur la nature; nous voyons la 

nature qui fait clignoter la lumière : “Le temps est proche.” Nous voyons 

cela sur l’église, la lumière clignote. Elle est condamnée. “Le temps est 

proche.” Elle est dans le monde. Nous voyons cela dans–dans les cieux, sur 

la mer, chez les nations, partout; dans le soleil, la lune, les étoiles. Des 

signes! 



2 
 

Remarquez que ces deux dernières années, nous avons eu quatre fois des 

occultations du soleil, et chaque fois, c'était juste au moment des jours saints 

de la Pâque et de la fête des Tabernacles. Nous avons également eu quatre 

lunes de sang, toujours au moment de la semaine de la Pâque et de la fête 

des Tabernacles. Le rouge allumé, puis le rouge éteint, puis le rouge allumé, 

puis le rouge éteint, les lumières rouges clignotantes de sa venue. 

Et cela ne s'est pas arrêté là. Il dit: “Le temps est proche.” Nous voyons cela 

sur l’église, la lumière clignote. Elle est condamnée. “Le temps est 

proche.” Elle est dans le monde. Nous voyons cela dans–dans les cieux, sur 

la mer, chez les nations, partout; dans le soleil, la lune, les étoiles. Des 

signes! 

Et puisque la lune représente l'église, et que le rouge signifie l'hémorragie ou 

la mort, parce qu'il passe du rouge à un noir complet de la lune, ce sont des 

signes indiquant que l'église est condamnée et finie.  

La plupart des gens étaient au courant des lunes de sang observées lors des 

jours saints de la Pâque et de Souccoth en 2014 et 2015. Et ils sont également 

au courant de l'éclipse solaire du 1er Nisan et de l'éclipse partielle du 1er 

Tishri en 2015. 

 

Mais saviez-vous qu'en 2016, il y a aussi deux lunes de sang et 

deux éclipses solaires ? 

Le 23 mars 2016, lors de la Pâque, il y a eu une lune de sang si 

l'orge est mûre. Puis il y aura une autre lune de sang le 16 

septembre 2016, toujours selon le même calendrier - un croissant 

de lune visible - qui est celui que nous utilisons. 

 

http://localhost/sightedmoon_2015/wp-content/uploads/2014/03/Blood-Moon-Picture-Date1.png
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Il y aura également une éclipse solaire le 9 mars 2016, qui correspond au 1er 

Nisan, le premier jour du calendrier juif, et une autre éclipse solaire le 1er 

septembre 2016, qui correspondra au Yom Teruah, la fête des trompettes. 

On nous a souvent dit à quel point les "tétrades" (groupe de quatre lunes de 

sang) étaient rares. Et qu'il n'y a eu que 7 tétrades depuis l'époque de Jésus. 

Mais aujourd'hui, nous avons six lunes de sang pendant les jours saints en 

2014, 2015 et 2016. Et nous avons également quatre éclipses solaires. Est-ce 

si rare ? 

Les éclipses solaires sur le site de la NASA, et les lunes de sang lunaires sur 

le site de la NASA. 

Je pense que la signification est que les lunes de sang, au nombre de six, 

représentent le nombre d'hommes au cours des années, trois étant le nombre 

de la perfection. Et ces six lunes tombent sur la Pâque, la fête des 

Tabernacles, qui est la fête de la tente, et maintenant une occultation totale 

du soleil lors de la fête des Trompettes, que nous avons étudiée il y a une 

semaine concernant la dernière Trompette et nous avons trouvé qu'elle était 

la convocation des saints ressuscités avec les vivants. Alléluia. Pourrions-

nous encore voir tout cela se terminer cette année ? Je l'espère. 

LE SIGNE_01.09-63M_JEFFERSONVILLE.IN 237 Nous voyons les signes du 

temps de la fin : le Saint-Esprit revenu sur les gens. Ce qui est arrivé du temps 

de Lot, où le Saint-Esprit avait oeuvré à travers cette chair humaine là-bas – 

Dieu manifesté dans la chair... Dieu, en ce jour, se ferait homme, dans Son 

Épouse, et montrerait le même signe. […]. 

Et nous avons vu la dernière fois, le signe de la semence dans le signe du 

Messie que nous avons vu dans le prophète de Dieu, William Branham. 

237… Jésus a dit qu’il en serait de même dans les derniers jours. Nous le 

voyons. Nous voyons la même Colonne de Feu. La science elle-même En a 

pris des photographies, et ainsi de suite. Nous voyons les signes du temps 

de la fin proches. Nous savons que nous y sommes. 238 Et, donc, en voyant 

ceci, si vous me croyez! [Frère Branham frappe sur la chaire.–N.D.É.] Si vous ne 

me croyez pas, croyez les signes, croyez la Parole, car ils témoignent de ce 

que je vous dis. 

Ainsi, nous voyons Frère Branham identifier les feux rouges clignotants de Sa 

venue à ce que nous voyons dans la nature, dans le soleil, la lune et les étoiles, 

dans le rassemblement des peuples, dans la manière dont les femmes sont 

devenues plus belles, et dans la manière dont les hommes traitent ce signe, 

et tant d'autres signes plus petits qui nous disent de nous arrêter, car nous 

sommes arrivés au temps où le jour du Seigneur est tout proche. 

Selon le code de la route, le feu rouge clignotant signifie qu'il faut s'arrêter 

complètement et procéder avec prudence. Ce n'est pas différent d'un panneau 

d'arrêt ou d'un feu rouge sur un feu de circulation, mais le clignotement 
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signifie qu'il s'agit d'une intersection dangereuse, donc après l'arrêt complet, 

ne procédez que lorsque c'est sûr, seulement avec prudence. 

Je pense que cela est lié à sa déclaration selon laquelle nous devons rester en 

présence du soleil pour mûrir. En d'autres termes, le fait de demeurer en 

présence du soleil suggère que l'on s'arrête, que l'on s'arrête complètement et 

que l'on se repose. 

Mais un feu rouge clignotant est aussi un signe d'immoralité où certaines 

femmes travaillent à attirer les hommes pour qu'ils viennent se livrer à des 

actes immoraux. C'est ce qu'on appelle un quartier rouge. 

LE MESSAGER DU SOIR_16 Janvier 1963_Mesa, Arizona, USA187 Nous y 
sommes! C'est le temps de la fin, la lumière rouge est là, elle clignote, la 
venue du Seigneur est proche. Absolument. Ecoutez. Le message du temps 

de la fin doit remplir les conditions du temps de la fin. Le point sur lequel 
les gens se sont égarés, le message remettra cela en place. Le message du 
temps de la fin remplie toujours les conditions du temps de la fin; d'un 
bout à l'autre des Ecritures. C'est ce qu'il devra faire cette fois-ci, un appel à 
retourner à la Parole originale. Oh! la la! ce que les autres messagers ont 

fait en leur temps, ce message-ci le fera aussi. C'est ce qui nous a été promis. 
Dieu l'a promis dans Sa Parole. Malachie 4 dit que cela arriverait: "Ramener la 

foi des enfants à celle des pères." Il a promis cela, et nous vivons dans ce 
jour-là. 188 Oh! chaque fois, il arrive toujours qu'un groupe de 

conducteurs embrouille totalement les gens. Il ne s'agit pas tellement 
du peuple; il s'agit des conducteurs qui les embrouillent. Eh bien, que 

nous… Vous dites: "Oh! Frère Branham." 
 
Remarquez qu’il dit : … il s'agit des conducteurs qui les embrouillent. Et 

cela à cause de la politique. Peu importe que ces politiciens soient une bande 

d'avocats ou une bande de prédicateurs.  Il a dit : Oh! chaque fois, il arrive 

toujours qu'un groupe de conducteurs embrouille totalement les gens. Il 

ne s'agit pas tellement du peuple; il s'agit des conducteurs qui les embrouillent 

Un groupe n'est pas composé d'un homme par-ci et d'un homme par-là. On 

ne peut donc pas dire que tous les dirigeants agissent de la sorte, mais 

lorsqu'ils se réunissent en tant que groupe, et qu'un groupe est formé ou uni 

dans un but, un credo ou une doctrine communs, on a alors un signe du 

temps de l'union. 

C'est le cas. Que ce groupe soit une organisation religieuse ou une 

organisation politique. Si vous ne suivez pas la ligne du parti dans l'une ou 

l'autre de ces organisations, elles vous considèrent comme un étranger, et 

vous n'êtes pas le bienvenu dans leur camp. 

SE TENIR DANS LA BRECHE_23 Juin 1963 matin_Jeffersonville, Indiana, 
USA 32 … Je voudrais prêcher sur : « Le Feu Rouge clignotant de Sa Venue 

», comment l’un des feux clignote sur nous en ce moment même. Et je voudrais 
parler de cela ce soir. « Le Feu rouge clignotant de Sa… » Il est ici, Il est 

présent, à l’instant même. Le – le feu s’est éteint. Le train est en gare. 
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LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 

soir_Jeffersonville, Indiana, USA 48 L’usine Max Factor fonctionne jour et 
nuit, et en Amérique on dépense plus en produits cosmétiques par année, 
pour – pour rendre les femmes plus belles, qu’on ne le fait pour les 
provisions. C’est vrai. J’oublie combien de milliards de dollars on dépense 

chaque année en produits cosmétiques afin de rendre nos femmes plus belles. 
49 Eh bien, je ne dis rien contre cela. Je vous montre simplement que c’est un 
feu rouge qui clignote pour montrer que le temps est proche. Car Jésus 

Lui-même a dit: « Ce qui arriva aux jours de Noé, arrivera de même à la venue 
du Fils de l’homme.» Vous voyez, la même chose. 
 

Et que veut-il dire par là ? Jésus a dit dans LUC 17:26 Ce qui arriva du 
temps de Noé arrivera de même aux jours du Fils de l`homme. 27 Les 
hommes mangeaient, buvaient, se mariaient et mariaient leurs enfants, 
jusqu`au jour où Noé entra dans l`arche; le déluge vint, et les fit tous périr. 

 
Et nous trouvons ce dont il parle concernant les jours de Noé à partir de 

Genèse 6:1 Lorsque les hommes eurent commencé à se multiplier sur la face 
de la terre, et que des filles leur furent nées, 2 les fils de Dieu virent que les 

filles des hommes étaient belles, (jolies) et ils en prirent pour femmes parmi 
toutes celles qu`ils choisirent. 
 
LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 46 Je me rappelle le temps où j’étais un 
petit garçon à l’école, et je me retourne et je vois les petits enfants aujourd’hui, 
les petites filles qui grandissent. Et je regarde, je pense aux femmes du temps 
où j’étais un jeune homme, et je regarde les jeunes filles aujourd’hui. Je me 
rappelle qu’il y avait une jeune fille populaire (et cela ne fait pas plus de vingt-
cinq ans)… une jeune fille populaire, une jolie fille, si jolie que presque tous les 
jeunes garçons voulaient sortir avec elle, parce qu’elle était la reine du – du 
groupe. Peut-être pour toute une ville, il y avait deux ou trois femmes de ce 
genre. Aujourd’hui, elles sont toutes devenues belles, toutes. Cela, c’est 

pour accomplir les Ecritures et c’est un feu rouge qui clignote pour 
montrer que le temps est proche. 47 On a inventé des choses telles que le 

rouge à lèvres, et – et le maquillage, afin qu’une femme qui n’est pas très belle 
puisse néanmoins se faire belle en utilisant le… tout le visage, les lèvres, et ce 
– ce qu’elles font pour se rendre belles. 
 
IL Y A UNE SEULE VOIE À LAQUELLE DIEU A POURVUE POUR TOUT_31 

Juillet 1963_Chicago, Illinois, USA 160 Un homme est venu me voir hier, il 
a dit: «J’ai un jeune garçon de seize ans, Frère Branham. J’en ai un autre de 
douze ans. Je les amène dans la rue, avec ces petites stripteaseuses là.» Il a 
dit: «Les jeunes gens, ce sont de petits mâles, at-il dit; que puis-je leur dire?» 
161 J’ai dit: «Monsieur, je ne sais pas. Amenez-les à Christ, laissez-les être 
sauvés et être remplis du Saint-Esprit, alors, ils détourneront leurs têtes de ces 
stripteaseuses modernes.» 162 Rappelez-vous, lorsque les fils de Dieu virent 
que les filles des hommes étaient belles, ils en prirent pour femmes, ils en 
prirent pour femmes. Regardez là, ce grand scandale en Angleterre. 
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Regardez aux Etats-Unis; regardez toutes ces call-girls aux Nations Unies, tout 
le reste. Oh! C’est vraiment terrible! C’est ça, des hommes de «renom.» Nous 

sommes revenus à cette heure-là, les lumières rouges scintillent 
partout, la Venue du–du Seigneur. Et Jésus a dit: «Ce qui arriva avant que 

Sodome fut brûlée arrivera de même à la Venue du Fils de l’homme.»  
 
Regardez les scandales qui ont éclaté à Washington. Toutes les personnes qui 

se présentent aux élections ont des scandales d'infidélité qui les auraient 
écartées de la liste des candidats, il y a plusieurs années. L'un d'entre eux a 

été marié trois fois, deux ont été mariés deux fois, un troisième a une pléthore 
de femmes avec lesquelles il a trompé sa femme. En fait, sa femme a demandé 
le divorce à deux reprises, une fois en 2011 et une autre en 2012, en 

invoquant l'infidélité de son conjoint ; et il a l'audace de se lever publiquement 
et de dire : "Je n'ai jamais été infidèle à ma femme". Je me demande ce qu'il 

entend par "infidèle" ? Cela ressemble à Clinton qui, lui aussi, a menti de 
manière éhontée sur les mêmes actions, lorsqu'il était à la Maison Blanche. 
Et il a redéfini le mot "est" lorsqu'il a été pris en flagrant délit d'adultère, il a 

dit "cela dépend de la signification du mot est". 
  
Et puis il y a cette " DC madam " [surnom de Deborah Jeane Palfrey, 52 ans, 

inculpée par une cour fédérale de Washington pour avoir dirigé un réseau de 
prostitution de luxe, comptant des membres du Congrès parmi ses clients, entre 

1993 et 2006, Trad.], qui a conservé les enregistrements téléphoniques de tous 
les hommes qui ont eu recours à ses services, ce qui a fait fuir des sénateurs 

et des gouverneurs. Hier encore, la Cour suprême a autorisé l'avocat de la " 
DC madam " à publier les noms et les numéros de téléphone qui se trouvent 

sur Internet, et que tout le monde peut voir, y compris l'homme qui se 
présente à la présidence. En outre, le National Enquirer Story a exposé cet 
homme en publiant les noms et les photos des femmes et, comme l'a dit un 

journaliste : "Ces femmes sont toutes belles". 
 
Le National Enquirer veut donc que cet homme intente une action en justice 

contre lui, mais il ne le fera pas parce qu'il compte sur le fait que le public 
américain a la mémoire courte. « Comme au temps de Noé", lorsque les femmes 
étaient belles à voir... ». Et qu'est-ce que tout cela signifie ? C'est un feu rouge 
clignotant de Sa venue. 

 

Je pense que nous devrions appeler Washington DC, le quartier rouge de 
l'Amérique. 

 
LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 160 Et que dire de la population qui 
augmente comme au jour de Noé? Et que dire des femmes qui deviennent de 
plus en plus belles et cela constamment? Voyez? Le Feu rouge… Qu’en 

est-il du temps où les femmes deviendront, quand elles seront comme étaient 
les autres: emportées, enflées d’orgueil et tout; on ne peut rien leur dire. 
Prêchez-leur la Parole, elles continueront malgré tout et feront cela de toutes les 
façons. Voyez? Qu’est-ce qui arrivera? Exactement ce qui était arrivé au jour de 
Noé: un jour, la porte de la miséricorde sera fermée. Alors les Ecritures disent: 
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«Le sanctuaire était rempli de fumée.» Cela veut dire que l’intercesseur l’a 
quitté. Et tant que l’Agneau est encore là, comme je l’ai dit ce matin, ou quelque 

part où je prêchais, tant que l’Agneau est là, intercédant, il y a toujours de la 
miséricorde. Mais quelle assurance avons-nous quand nous voyons que le 

train est déjà en gare, quand nous voyons la Venue du Seigneur, la 
Lumière clignoter! 

 
LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 56 Et puis, je me demande si nos femmes 
se rendent compte de ceci et si elles peuvent… C’est la raison pour laquelle je 
veux que cette bande sorte, que – que vous ne puissiez pas mettre… Je… Nous 

voulons que vous soyez belles, mais nous voulons que vous soyez 
naturelles. Nous ne voulons pas que vous soyez superficielles. Certaines 

de ces belles femmes, si vous les plongez dans une baignoire pendant quelques 
instants, et que vous les laviez, elles auraient une apparence différente, et – et 
si vous les habillez convenablement. Mais elles – elles – elles ne le font pas, et 
vous ne pouvez pas leur dire le contraire. Et nous allons y arriver dans quelques 
instants. Mais ceci c’est le feu rouge qui clignote. 

 
LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 173 … Les feux rouges clignotent; le 
signal est donné; la Venue du Seigneur est proche. Il parle aux nations; Il 
parle aux gens; Il parle par des signes et des prodiges. Quand nous avons 
considéré Sodome et avons montré comment cet Ange est venu chez Abraham, 
les signes qu’Il a accomplis juste avant que le feu tombe, nous voyons cela. 174 
Il a dit: «Aux jours de Lot, les gens construisaient, vendaient.» Voyez cela 
aujourd’hui. Et comme au temps de Noé, les femmes deviennent jolies, les 
fils de Dieu tombent, on adore la chair humaine sous la forme de la 

femme, et toutes ces choses qui arrivent et dont nous avons parlé ce soir. Le 
feu clignote; la Venue du Seigneur est proche. Etes-vous toujours un simple 

membre d’église? 
 
LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 124 Il se tourna vers moi et me regarda 
curieusement, puis me dit: «Eh bien, c’est…c’est une pourriture et une honte 
aujourd’hui de voir comment…» Il a dit: «Autrefois, on mettait la femme sur un 
piédestal.» Il a dit: «On l’honorait. On ôtait le chapeau devant elle. Quand on 
descendait la rue et que des gentlemen entendaient un homme faire une 
remarque désobligeante sur une femme, ils réprimandaient ce dernier.» Et il a 
dit: «On honorait les femmes! Mais, a-t-il dit, monsieur, ce sont les femmes elles-
mêmes qui ont fait qu’il n’en soit plus ainsi.» Aujourd’hui, on ne se lève plus. 
Autrefois, on se levait dans le tramway.. quand une femme montait à bord, tout 
homme ôtait son chapeau et lui cédait son siège. Il a dit: «Aujourd’hui, on se 
pousse, on se bouscule.» Mais ce sont elles qui sont à la base de cela!». Et c’est 
la vérité. Ce gouffre démoniaque de Hollywood l’a eue, puis cela a été présenté 
à la télévision et dans des magazines au point où c’est devenu une très grande 
poubelle. C’est vrai! 125 Je sais que ce sont des propos qui ne plaisent pas aux 
gens. Mais ce sont des propos véridiques. C’est la vérité! C’est la Parole du 

Seigneur, et c’est aussi un signe qui annonce que Christ viendra dans 
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cette génération. Il est dit: «Ceux qui verront cela arriver ne mourront pas 
qu’ils n’aient vu tout cela arriver.» Il est dit: «Le ciel et la terre passeront, mais 
ma parole ne passera point.» C’est un avertissement, le feu rouge qui 
clignote, montrant que le rideau tombe bientôt. Nous sommes au temps de la 

fin. 
 
LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 37 Ainsi, quand nous pensons à mon sujet 
Le Feu rouge clignotant, signe de Sa Venue, cela me rappelle l’attente à la 

gare, quand un homme ou des gens se tiennent là, comme beaucoup parmi vous 
l’ont fait, quand nous attendons pour prendre le train. Vous n’entendez pas 

le train, ou plutôt vous ne le voyez pas, mais vous savez qu’il est – il est 
temps. Il se peut que le régulateur dise: «Il est un – un peu en retard; il n’est pas 
tout à fait à l’heure. Nous ne savons pas exactement quand, mais il arrive 
bientôt.» Et nous nous promenons dans la gare, les mains dans les poches, 

nous nous asseyons sur nos valises, nous sortons pour acheter un cornet de 
cacahuètes, et parler au – à quelqu’un de l’autre côté de la rue. Mais tout d’un 
coup, il se passe quelque chose : les rails produisent un bruit. Et alors, le bras 
descend, les feux rouges se mettent à clignoter. Qu’est-ce? Le train est en 
gare. Même si vous ne l’entendez pas, même si vous ne le voyez pas, cependant 
ce feu rouge clignotant et ce bras baissé montrent qu’il arrive. Et alors, si 
vous voulez partir à bord de ce train, vous ferez mieux de jeter par terre 
votre cornet de cacahuètes, d’arrêter votre conversation, de prendre vos 

valises, et de vous apprêter, sinon vous resterez. En effet, le train ne 
stationne que pour quelques instants. Il sera parti. Et si vous vous tenez là à 
bavarder avec votre voisin qui est de l’autre côté de la rue, vous allez rester. 
 

LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 172 Comment, mes amis, pouvez-vous donc 
rejeter quelque chose comme cela, voyant bien qu’il n’y a aucun espoir dans le 
monde en dehors de Jésus-Christ? Le Feu rouge clignote.  
Les nations se disloquent; Israël se réveille; Les signes que la Bible avait 

prédits, (Les femmes qui se coupent les cheveux, qui portent des shorts. Le 

Feu rouge est là. Vous voyez?) Les jours des Gentils sont comptés, encombrés 
d’horreur. Reviens, ô toi, dispersé vers les tiens. Le jour de la Rédemption 
est proche; Les hommes rendent l’âme de terreur; Sois rempli de l’Esprit; 

Ta lampe mouchée et nettoyée Lève les yeux, ta rédemption est là. 
 

LE SCEAU DE PAQUES_10 AVRIL 1965_PHOENIX, ARIZONA, USA 232 S'il 
y a quelqu'un ici qui ne sait pas qu'il ira dans cette résurrection, qui n'est pas 
sûr d'avoir cette puissance de résurrection qui repose sur ses os... Quand sa 

peau serait détruite, même si une bombe atomique vous explosait 
dessus, cela ne pourrait pas détruire cette puissance vivifiante de 

résurrection. Non, non, sœur, frère, votre précieux nom est écrit dans le Livre 
de Vie de l'Agneau, là-haut. Personne ne peut l'en effacer. Il n'y a pas assez de 
gommes dans le monde entier pour effacer votre nom du Livre où Son sang l'a 
acquis. Si vous n'êtes pas certain de cela, ne prenez pas de risque à ce sujet, 
maintenant. 233 Vous pourriez risquer le coup de traverser un passage à 
niveau fermé, quelque part, sans être tué; mais vous ne traverseriez pas ce 
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passage à niveau. Non, non, vous n'y arriveriez pas. Vous ne devez pas le faire. 
Il y a un feu rouge qui clignote, maintenant. Evitez-le. Laissez de côté 

vos propres idées. Laissez de côté les choses du monde. Venez, 
ressuscitons ensemble, en ce glorieux temps de Pâques, cette glorieuse 
célébration de Pâques. 
 
ETRE PARDONNE_28 Octobre 1963_Tucson, Arizona, USA 61 Vous voyez, 
Dieu veut travailler dans Son Eglise. Jésus a dit : «Je serai toujours avec vous, 
même jusqu'à la fin du monde. Les œuvres que Je fais, vous les ferez aussi.» 
Saint Jean 12.14 : «Les œuvres que je fais, vous les ferez aussi ; vous en ferez 
même davantage, car je m'en vais au Père.» Maintenant, l'église cherche à 

renier cela, à trouver un moyen pour avoir plus de membres, pour être plus 
populaire. Eh bien, j'aimerais vous poser une question. Dieu veut agir dans 

Son Eglise, et l'Eglise veut agir par le credo, et les deux ne peuvent pas 
marcher ensemble. Vous devez vous débarrasser du credo et recevoir Christ. 
Mais comment y arriver ? Quand Il voit le Sang, quand le Sang a été appliqué 

avec un cour sincère et avec une main posée sur Jésus-Christ, et un cour qui 
est sincère devant Dieu pour confesser qu'on a tort et pour naître du Saint-
Esprit, alors les œuvres de Dieu suivront, comme Il l'a promis. Oui, l'Eglise 
veut agir par les crédos pour voir combien de membres elle peut avoir. 

Dieu cherche à agir par la puissance du Sang pour que les chrétiens 
naissent de nouveau. C'est exactement cela la différence. Pour faire ceci, vous 
devez rejeter. Pour faire ceci, ils. vous devez rejeter le Saint-Esprit et Sa 

puissance agissante avant d'accepter un credo. Vous devez voir la vérité 
avant que vous n'acceptiez une erreur. Si vous voulez être un chrétien, vous ne 
pouvez pas. Vous devez passer outre la promesse de Dieu pour tomber 
dans l'erreur. En effet, il y a tout le temps un feu rouge devant vous, disant : 
«Voici la Parole.» 

 
L'EVANGELISATION AU TEMPS DE LA FIN_03 Juin 1962_Jeffersonville, 
Indiana, USA 134 Le Feu rouge clignote. Le signal est baissé. Sa Venue est 
proche. Oh! la la! Esaïe chapitre 60, verset 2 dit : "Voici, les ténèbres couvrent 

la terre, et l'obscurité les peuples." Et cela est exactement vrai. 
 

NOUS VOUDRIONS VOIR JÉSUS_27 Juin 1962_Santa Maria, California, 
USA 112 Ô Dieu, Tu n’envoies jamais ces choses... Tu n’envoies jamais un 
jugement avant d’envoyer premièrement un avertissement, et nous 

voyons que le signal d’avertissement est donné. Le feu rouge clignote. Ô 

Dieu, que les hommes et les femmes soient préoccupés les uns au sujet des 
autres; qu’ils soient préoccupés au sujet de cette malheureuse 
génération des gens qui périssent, qui sortent de cette voie-ci sans connaître 

Dieu, ils mourront dans le péché. Et, oh, combien–quelle horreur ce sera ce jour-
là lorsqu’ils entendront les pleurs et les gémissements! Ils ne verront plus 

jamais une autre occasion. Ô Père, si le président venait dans cette ville ce 
soir, les drapeaux seraient hissés, les rues seraient décorées avec des fleurs, 
et–et il y aurait une très grande célébration. Mais, Seigneur, Tu es venu dans 
cette ville sous la forme du Saint-Esprit, et ô Dieu, Tu dois chercher, tirer, 
implorer les gens et les persuader de s’apprêter pour aller au Ciel. Dans quel 
jour vivons-nous, Seigneur! 
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LE FEU ROUGE CLIGNOTANT, SIGNE DE SA VENUE_23 Juin 1963 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 188 Maintenant, que ferez-vous de Jésus, 
pendant que le feu rouge clignote? Pourquoi ne pas faire ceci : laissez tomber 
ce vieux sac de cacahuètes mondaines! Pourquoi ne pas laisser tomber ce vieux 
magazine True Story [magazine à potins — N.D.T.] et cette vieille—vieille 

camelote dont votre âme se gargarise tous les jours! Pourquoi ne pas mettre la 
télévision au coin, face au mur, si elle vous empêche de venir à l’église! Pourquoi 
ne pas rejeter tout fardeau qui vous enveloppe si facilement! Pourquoi ne pas 
élever votre coeur vers Christ, en disant : “Ô Christ, ce soir, c’est fini pour 

moi. Je me prépare. Je vois que Tu viens. Je prends la valise, la Bible 
de Dieu qui est remplie de la Vie Éternelle, et désormais je vivrai de 
Ceci!” Ne voulez-vous pas le faire, pendant que nous prions? 

 
 Prions… ! 
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